
ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE EXTREMOZ 
PODER LEGISLATIVO  

 
                                          

 

 

Rua Cel. Luiz Gonzaga C. Paiva, 45 – Centro – Fone (84) - 2130-3415 – C.N.P.J: 12.640.728/0001-67 

e-mail: presicmextremoz@gmail.com 

ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

EXTREMOZ, DO PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE CINCO, 

REALIZADA AOS 10 DIAS DO MÊS DE ABRIL DO CORRENTE ANO, NA CÂMARA 

MUNICIPAL, SITUADA À RUA CORONEL LUIZ GONZAGA CESAR DE PAIVA, 

NÚMERO QUARENTA E CINCO, CENTRO, EXTREMOZ/RN.  COMPARECERAM A 

ESTA SESSÃO E ASSINARAM O LIVRO DE PRESENÇA OS SEGUINTES VEREADORES: 

ALEXANDRE MAGNO HONÓRIO RAMALHO, ALLAN DELON DA SILVA DANTAS, 

ALYSON KLEYTON OLIVEIRA DA SILVA, CLEITON DO NASCIMENTO CABRAL, 

DAMARES DE SALES, ELIANE CARNEIRO DA SILVA, EDILSON DE OLIVEIRA 

DANTAS, EDUARDO MOTTA FERREIRA DE SOUZA, FÁBIO VICENTE DA SILVA, 

FABIANO DE SALES FARIAS, LUCAS RAFAEL LOPES DE MIRANDA, MICHELE 

FERNANDA NASCIMENTO DE GOIS, RICARDO JÚNIOR DUARTE CARIDADE, 

TATIANY OLIVEIRA DE LIMA CAMPOS E ANDERSON BARBOSA DA SILVA. O 

PRESIDENTE INICIA A SESSÃO, SOLICITANDO DO PRIMEIRO SECRETÁRIO A 

LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE APÓS LIDA E COLOCADA EM 

VOTAÇÃO, É APROVADA POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA O SECRETÁRIO FAZ A 

LEITURA DAS MATÉRIAS EM PAUTA QUE CONSTA DE: INDICAÕES 049/2025, 

050/2025, 051/2025 – DO VEREADOR ANDERSON BARBOSA. INDICAÇÕES 028/2025, 

029/2025 – DO VEREADOR ALLAN DELON. INDICAÇÕES 040/2025, 041/2025, 042/2025, 

043/2025 – DO VEREADOR CLEITON DA HABITAÇÃO. INDICAÇÕES 035/2025, 

036/20525, 037/2025, 038/2025, 039/2025 – DA VEREADORA DAMARES DE SALES. 

INDICAÇÕES 045/2025, 046/2025, 047/2025, 048/2025, 049/2025 – DO VEREADOR 

EDILSON DANTAS (DICINHO). INDICAÇÕES 056/2025, 057/2025, 058/2025, 059/2025, 

060/2025 – DO VEREADOR EDUARDO MOTTA. INDICAÇÕES 044/2025, 045/2025, 

046/2025, 047/2025, 048/2025 – DA VEREADORA ELIANE CARNEIRO. INDICAÇÕES 

029/2025, 030/2025, 031/2025, 032/2025, 034/2025 – DO VEREADOR PROFESSOR 

FABIANO FARIAS. INDICAÇÕES 016/2025, 017/2025, 018/2025, 019/2025 – DO 

VEREADOR FABIO VICENTE. INDICAÇÕES 040/2025, 041/2025, 042/2025, 043/2025, 

044/2025 – DO VEREADOR LUCAS RAFAEL. INDICAÇÕES 038/2025, 039/2025, 040/2025 

– DA VEREADORA MICHELE DE GÓIS. INDICAÇÃO 020/2025 – DO VEREADOR 

RICARDO CARIDADE. INDICAÇÕES 034/2025, 035/2025, 036/2025, 037/2025, 038/2025 – 

DA VEREADORA TATIANY OLIVEIRA. INDICAÇÕES 051/2025, 052/2025, 053/2025, 

054/2025, 055/2025 – DO VEREADOR ALEXANDRE RAMALHO. INDICAÇÕES 

ENCAMINHADAS PARA AS RESPECTIVAS SECRETARIAS. LEITURA DO GRANDE 

EXPEDIENTE: PROJETO DE LEI N° 043/2025 – DO VEREADOR ANDERSON 

BARBOSA. PROJETO DE LEI N° 044/2025 – DO VEREADOR ALLAN DELON. 

PROJETO DE LEI N° 045/2025 – DA VEREADORA DAMARES DE SALES. OS 

REFERIDOS PROJETOS DE LEI ENCAMINHADAS PARA AS COMISSÕES. EM SEGUIDA, 

O PRESIDENTE ANDERSON BARBOSA FAZ CIENTE, QUE O REQUERIMENTO Nº 

003/2025 JÁ PASSOU PELOS TRÂMITES LEGAIS, PARA POSTERIORMENTE ENTRAR 

EM VOTAÇÃO, REQUERIMENTO ESTE IDEALIZADO PELA VEREADORA ELIANE 

CARNEIRO. LEITURA DA ORDEM DO DIA: REQUERIMENTO 003/2025 – DA MESA 

DIRETORA. O CITADO REQUERIMENTO QUANDO COLOCADO EM VOTAÇÃO, É 
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APROVADO POR UNANIMIDADE. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 001/2025 – DA 

VEREADORA ELIANE CARNEIRO DA SILVA. APROVADA POR TODOS. EM ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE FACULTA A PALAVRA POR CINCO MINUTOS, AOS QUE 

QUEREM FAZER USO DA MESMA. FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR CLEITON 

CABRAL. O VEREADOR SAUDA A TODOS, E INICIA A SUA FALA, FAZENDO 

COMENTÁRIO SOBRE AS SUA INDICAÇÕES, DANDO ÊNFASE A UMA NOVA 

ENTRADA, CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA E UMA PRAÇA PRA LOCALIDADE DA 

NOVA EXTREMOZ, E FORTALEÇE AO EXECUTIVO AS SUAS SOLICITAÇÕES. O 

MESMO FINALIZA AS SUAS CONSIDERAÇÕES, TECENDO COMENTÁRIO SOBRE A 

ENTREGA DOS PEIXES, PEDINDO ATENÇÃO NAS FORMAS DE ENTREGAS, SE 

REFERINDO A QUESTÃO DA LOGÍSTICA DOS PONTOS DE ENTREGA. FAZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR EDILSON DANTAS.  O VEREADOR SAUDA A TODOS, E EM 

MEIO AS SUAS CONSIDERAÇÕES, ENALTECE O TRABALHO DOS EDÍS EM RELAÇÃO 

A POSTURA, AÇÕES E O TRABALHO EM PROL DA POPULAÇÃO. O MESMO ORA FAZ 

COMENTÁRIO SOBRE AS SUAS INDICAÇÕES, ONDE O MESMO SE REFERE A 

NIVELAÇÃO DE RUAS, PAVIMENTAÇÃO, IDENTIFICAÇÃO DE RUAS, 

ESPECIFICANDO AS LOCALIDADES, E AINDA REIVINDICA UMA INTENSIFICAÇÃO 

MAIOR NA FISCALIZAÇÃO PELA GUARDA MUNICIPAL NAS PRAIAS DO MUNICÍPIO.  

FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR EDUARDO MOTTA.  O VEREADOR SAUDA A 

TODOS, E INICIA A SUA FALA FAZENDO COMENTÁRIO SOBRE O TRÃNSITO NO 

MUNICÍPIO, ONDE EXPÕE O SEU POSICIONAMENTO, E PARABENIZA A NOBRE 

COLEGA TATIANY OLIVEIRA, RELATANDO QUE A MESMA SEMPRE LEVANTOU A 

CITADA QUESTÃO. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZA A PREFEITA JUSSARA 

SALES PELA ASSINATURA DO CONVÊNIO COM O DETRAN, MOSTRANDO A 

IMPORTÂNCIA DE UMA FORÇA MAIOR DEVIDO A NECESSIDADE. O MESMO AINDA 

ARGUMENTA A QUESTÃO DOS ÕNIBUS, DAS PARADAS, RELATANDO AINDA 

SEGESTÕES EM SENTIDO DE MELHORIAS, E AINDA EXPÕE A QUESTÃO DO 

ESTACIONAMENTO NA FRENTE E ARREDORES DA CÂMARA, TAMBÉM EXPONDO A 

SUA SUGESTÃO, E FINALIZA A SUA FALA DEIXANDO CLARO QUE A SOLUÇÃO VIRÁ 

APÓS MEDIDAS SEREM TOMADAS. FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIANO 

SALES. O VEREADOR SAUDA A TODOS, E EM MEIO AS SUAS CONSIDERAÇÕES, 

AGRADEÇE A PREFEITA JUSSARA SALES E AO VICE-PREFEITO IZIDORO FILHO, POR 

ATENDER A SOLICITAÇÃO DO MESMO EM RELAÇÃO AOS SACOLÕES PARA OS 

PESCADORES. O VEREADOR ORA RELATA, QUE O ÒRGÃO RESPONSÁVEL JÁ 

COMEÇOU A TRAMITAR A LISTAGEM DOS PESCADORES, E QUE JÁ CONTEMPLOU 

ALGUMAS PESSOAS DA CATEGORIA COM O SEGURO DEFESO. O MESMO EM SUA 

FALA, EXPRESSA O MOTIVO E A IMPORTÂNCIA DA LUTA PELA CATEGORIA, 

EXPONDO O SEU POSICIONAMENTO, E RELATA QUE UMA DAS MELHORES COISAS 

NA VIDA É A GRATDÃO. O VEREADOR TAMBÉM AGRADEÇE A SECRETARIA DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, E TAMBÉM AGRADEÇE A NOBRE COLEGA DAMARES DE 

SALES PELA INDICAÇÃO VOLTADA PARA O CALÇAMENTO DA RUA EXPEDITO JOSÉ 

DA COSTA, E SE DIZ ESPERANÇOSO PELA EXECUÇÃO DA OBRA. O VEREADOR 

AINDA TECE COMENTÁRIO SOBRE A QUESTÃO DOS QUEBRA-MOLAS NA RUA DA 
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ESCOLA ALMIRANTE TAMANDARÉ, FAZ TAMBÉM RELATO SOBRE O TRÂNSITO DO 

MUNICÍPIO, E FINALIZA FAZENDO COBRANÇA AO SECRETÁRIO DE OBRAS EM 

RELAÇÃO A MELHORIAS PARA A RUA SANTA IZABEL EM PITANGUI. FAZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR LUCAS RAFAEL.  O VEREADOR SAUDA A TODOS, E INICIA 

AS SUAS CONSIDERAÇÕES, FAZENDO COMENTÁRIO SOBRE AS SUAS 

PROPOSITURAS, ONDE O MESMO FAZ ESCLARECIMENTO DAS MESMAS. O 

VEREADOR ORA FAZ RELATO SOBRE A NONA PARADA DA ADVERSIDADE, 

ESPECIFICANDO TODA PROGRAMAÇÃO, E TAMBÉM FAZ AGRADECIMENTO A 

TODOS OS COLABORADORES E ENVOLVIDOS NO CITADO EVENTO, E FINALIZA 

ANUNCIANDO A CHEGADA DO CIRCO FUXIQUINHO NA NOSSA CIDADE MAIS UMA 

VEZ. FAZ USO DA PALAVRA A VEREADORA ELIANE CARNEIRO. A VEREADORA 

SAUDA A TODOS, E INICIA A SUA FALA, TECENDO COMENTÁRIO SOBRE A SUA 

PROPOSITURA, DANDO ÊNFASE A INDICAÇÃO Nº 045/2025, FAZENDO ESBOÇO DA 

MESMA. A VEREADORA AINDA AGRADEÇE A CASA PELA APROVAÇÃO POR 

UNANIMIDADE SE REFERINDO A SESSÃO SOLENE, ONDE A MESMA SOLICITA A 

PRESENÇA DOS NOBRES COLEGAS. EM ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE REGISTRA 

A PRESENÇA DA GUARDA MUNICIPAL, E TRANSMITE AVISO A CATEGORIA, SE 

REFERINDO A GRATIFICAÇÃO DE FUNÇÕES, PLANO DE CARGOS, RELATANDO QUE 

TODO PROCESSO JÁ ESTÁ SENDO TRAMITADO NAS COMISSÕES, PARA 

POSTERIORMENTE ENTRAR EM PROCESSO DE VOTAÇÃO. EM SEGUIDA, FAZ USO 

DA PALAVRA O VEREADOR ALEXANDRE RAMALHO. O VEREADOR SAUDA A 

TODOS, E INICIA SUA FALA, FAZENDO MENÇÃO A DATA DE 15 DE ABRIL, SE 

REFERINDO AO EVENTO EM CONTENDA, DIA DA INAUGURAÇÃO DA ESCOLA 

MUNICIPAL MARIA DAS DÔRES DO NASCIMENTO. O MESMO PARABENIZA A NOBRE 

COLEGA MICHELE GÓIS, E RELATA TER CONTEMPLADO A LUTA DA MESMA PARA 

A REALIZAÇÃO DESTE CITADO EVENTO. O MESMO TAMBÉM FALA DAS AÇÕES EM 

SANTA MARIA, ONDE FAZ AGRADECIMENTO A PREFEITA JUSSARA SALES, 

RELATANDO SER MUITO BOM FALAR DE COISAS BOAS. EM MEIO A SUA FALA, O 

VEREADOR FAZ COMENTÁRIO SOBRE O TRANSPORTE, E RELATA DENÚNCIAS POR 

PARTE DOS MORADORES DO SPORT CLUB 5 E 6, ARGUMENTANDO A RETIRADA DE 

ÔNIBUS QUE PRESTAVAM SERVIÇO NAQUELAS LOCALIDADES, ESCLARECENDO E 

EXPRESSANDO O SEU POSICIONAMENTO. COM A PARTE CONCEDIDA, O VEREADOR 

ANDERSON BARBOSA RELATA QUE TAL QUESTÃO É ENTRE CONSTRUTOR E 

MORADORES, FAZENDO EXPLICATIVA E ESCLARECIMENTO DO RELATADO 

ASSUNTO, E AINDA ESCLARECE QUE OS MORADORES TÊEM QUE FAZER 

COBRANÇA AO CONSTRUTOR. FAZENDO USO DA PALAVRA, O VEREADOR 

ALEXANDRE RAMALHO EM MEIO AS SUAS CONTESTAÇÕES, EXPRESSA QUE A 

GUANABARA TEM QUE FAZER A SUA PARTE SE REFERINDO A PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇO. E RELATA QUE SE A EMPRESA QUER COMER A CARNE, TEM QUE ROER 

OS OSSOS. EM ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE ANDERSON BARBOSA RELATA QUE 

QUANDO SE TRATA DE GUANABARA E RESPEITO, ELAS NÃO SE COMBINAM. O 

MESMO AINDA RELATA VÁRIOS ROTEIROS SOB A RESPONSABILIDADE DA 

EMPRESA, E ORA QUALIFICA A PRESTAÇÃO DO SERVIÇO COMO UM COLÁPSO, E 
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POR ISSO EXPÕE O MOTIVO O QUAL NUNCA FOI DEFENSOR DESSA EMPRESA, 

RELATANDO AINDA, QUE A MESMA PRESTA UM DESERVIÇO, EXPRESSANDO QUE 

É UMA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO PÚBLICO PAGO. O VEREADOR AINDA EM MEIO A 

SUA INDIGNAÇÃO COM A CITADA EMPRESA, AFIRMA QUE O DER É COMANDADO 

PELA SRA. NATÉCIA E PELO SR. RÔMULO, QUE POR SINAL SÃO COMENDADOS PELA 

GOVERNADORA FÁTIMA BEZERRA. FAZENDO USO DA PALAVRA, O VEREADOR 

ALEXANDRE RAMALHO AINDA AFIRMA QUE NUNCA GOSTOU DE EMPRESA 

GUANABARA EM EXTREMOZ, E RELATA QUE A MESMA ESTÁ ATUANDO NA ÁREA 

DOS INTERBAIRROS, E REQUER AÇÃO POR PARTE DA PREFEITURA, AFIRMANDO 

QUE A PREFEITURA TEM PODER DE INTERVIR. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 

AFIRMA QUE VAI CUMPRIR A PALAVRA, EXPRESSANDO QUE A LUTA E A 

COBRANÇA VÃO CONTINUAR, INDEPENDENTE DE SE VAI DAR CERTO OU NÃO. EM 

SEGUIDA FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR ALLAN DELON.  O VEREADOR 

SAUDA A TODOS, E INICIA A SUA FALA, PARABENIZANDO A GUARDA MUNICIPAL, 

SE REFERINDO A UMA DENÚNCIA DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA, E OS MESMOS 

FORAM ATIVOS E COMPETENTES, POIS EM POUCO ESPAÇO DE TEMPO 

RESOLVERAM A OCORRÊNCIA. O VEREADOR RELATA QUE SÃO ESSAS AÇÕES, QUE 

FAZ JUS AO QUE ESTA CASA TEM APROVADO EM FAVOR DESTA CATEGORIA. O 

VEREADOR AINDA TECE COMENTÁRIO SOBRE O SEU PROJETO DE LEI, FAZ 

EXPLICATIVA DO MESMO, E ORA PEDE O APOIO DOS NOBRES COLEGAS. O MESMO 

FINALIZA A SUA FALA, CONVIDANDO A TODOS PARA UMA AÇÃO SOCIAL 

PROMOVIDA PELO SEU MANDATO NO PORTAL DO SOL, E ORA RELATA TODA 

PROGRAMAÇÃO, E SERVIÇOS PRESTADOS NO CITADO EVENTO. FAZ USO DA 

PALAVRA A VEREADORA DAMARES DE SALES. A VEREADORA SAUDA A TODOS, 

E INICIA SUAS CONSIDERAÇÕES FAZENDO COMENTÁRIO SOBRE AS SUAS 

INDICAÇÕES, E ORA AGRADEÇE OS NOBRES COLEGAS SE REFERINDO A 

APROVAÇÃO. EM MEIO A SUA FALA, A VEREADORA TAMBÉM TECE COMENTÁRIO 

SOBRE OS PESCADORES, RELATANDO A ATUAL SITUAÇÃO, E EXPRESSA TAMBÉM 

A QUESTÃO DOS SACOLÕES, AFIRMANDO QUE ESTA CAUSA SERIA SOLUCIONADA. 

COM A PARTE CONCEDIDA, O VEREADOR RICARDO CARIDADE TECE COMENTÁRIO 

SOBRE O TRANSPORTE SE REFERINDO A EMPRESA GUANABARA, ONDE O MESMO 

EXPÕE SUGESTÕES COM A FINALIDADE DE SE OBTER POSSÍVEL SOLUÇÃO, SE 

TRATANDO DA NECESSIDADE DE UM MAIOR ESTUDO POR PARTE DA SECRETARIA 

DE TRANSPORTE, LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO A POSSÍVEL INDEPENDÊNCIA DO 

TRÂNSITO POR PARTE DO MUNICÍPIO. FAZENDO USO DA PALAVRA, A VEREADORA 

DAMARES DE SALES RELATA CONCORDAR COM AS PALAVRAS DO NOBRE COLEGA 

RICARDO CARIDADE, E FINALIZA A SUA FALA EXPRESSANDO TAMBÉM O SEU 

POSICIONAMENTO QUANTO O RELATADO ASSUNTO. FAZ USO DA PALAVRA O 

PRESIDENTE ANDERSON BARBOSA. O MESMO SAUDA A TODOS, E INICIA SUAS 

CONSIDERAÇÕES, AFIRMANDO SE SOMAR COM O NOBRE COLEGA CLEITON 

CABRAL, RELATANDO O TEMPO QUE PASSARAM COBRANDO QUE FOSSE FEITO O 

SEGUNDO ACESSO A NOVA EXTREMOZ, E RELATA SE SOMAR TAMBÉM PARA A 

PROCURA DE UM MELHOR LOCAL MAIS ACESSÍVEL PARA QUEM MORA EM 
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JARDINS, SÃO MIGUEL ARCANJO, E OUTRAS LOCALIDADES, SE REFERINDO A 

ENTREGA DE FICHAS QUANTO A ENTREGA DOS PEIXES, E SUGERE CONVERSAR 

COM A SECRETÁRIA CAMILA, E ASSIM MELHORAR A LOGÍSTICA. O VEREADOR 

ORA PARABENIZA A GUARDA MUNICIPAL PELO ACORDO E SENSIBILIDADE EM 

VISTORIAR AS PRAIAS, E RELATA A IMPORTÃNCIA DA PARCERIA COM A CPRE E 

POLÍCIA MILITAR, RESSALTANDO QUE PRECISA TAMBÉM RESGUARDAR A CIDADE 

AO MESMO TEMPO, E RELATA QUE ESSE SERVIÇO SÓ PRA GUARDA MUNICIPAL 

FICA DIFÍCIL, POIS SE TRATA DA COBERTURA TAMBÉM PARA AS ÁREAS URBANAS, 

RURAIS E LITORAIS, POR ISSO O MESMO AFIRMA A IMPORTÂNCIA DA RELATADA 

PARCERIA. O MESMO AINDA AGRADEÇE A PREFEITA JUSSARA SALES PELA 

ENTREGA DOS SACOLÕES PARA OS PESCADORES, ATENDENDO O PEDIDO DO 

VEREADOR FABIANO SALES. EM ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE AINDA FACULTA 

A PALAVRA, E NÃO TENDO QUEM QUEIRA FAZER USO DA MESMA ENCERRA A 

SESSÃO, CONVOCANDO A PRÓXIMA PARA O DIA 15 DE ABRIL DO CORRENTE ANO. 

DO QUE PARA CONSTAR, EU, ROBSON FERREIRA DA SILVA, LAVRO A PRESENTE 

ATA, QUE APÓS LIDA E APROVADA, SERÁ ASSINADA POR QUEM DE DIREITO. SALA 

DAS SESSÕES VEREADOR ADILSON JOSÉ DE MELO, EXTREMOZ, 10 DE ABRIL DE 

2025. 

 

 

MESA DIRETORA 

 

____________________________________________________________ 

ANDERSON BARBOSA DA SILVA - PRESIDENTE 

 

 

____________________________________________________________ 

EDUARDO MOTTA FERREIRA DE SOUZA – 1º SECRETÁRIO 

 

 

 

 
 


